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Graz, 16. Juni 2020 
 
 

F R A G E 
 

an Herrn Stadtrat Kurt Hohensinner 
 
gem. § 16a der Geschäftsordnung für den Gemeinderat, eingebracht namens der sozialdemo-
kratischen Gemeinderatsfraktion von Frau Gemeinderätin Mag.a Susanne Bauer im Rahmen der 
Fragestunde in der Sitzung des Gemeinderates am 18. Juni 2020  
 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
 
Die Sprachförderung ist für die Kleinsten in unserer Gesellschaft unabdingbar. Die Stadt bietet 
diese im Regelbetrieb des Kindergartens an. Doch Corona hat diese Förderung durch Logopä-
dInnen nicht stattfinden lassen. Das bedingt, dass bei den Drei- bis Sechsjährigen während 
dieser Zeit bei Defiziten nicht geholfen werden konnte. Es gilt nun diese aufzuholen. Auch das 
ist eine Aufgabe der Stadt, nämlich den Kindern, die es brauchen, und ihren Eltern zu helfen. 
Der Sommer ist eine gute Zeit das nachzuholen.  
 
Namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion stelle ich daher an Sie, sehr geehrter 
Herr Stadtrat, die 
 

Frage: 
 

Welche Maßnahmen werden seitens der Stadt Graz/ABI gesetzt, um diese Sprachförderung in 
den Kindergärten jetzt zu intensivieren, um so die Corona-bedingten Ausfälle der Fördermaß-
nahmen ausgleichen zu können.  
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